



うさぎぐみだより

認定こども園 新宿ベアーズ

2021年1月4日

おたより担当：

明けまして、おめでとうございます。今年も、よろしく願い致します。2021年も、子どもたちの健康と笑顔を大切に、楽しんで遊びたいと思います。

寒くなってから、散歩に行く雰囲気を察すると「ジャンパー、着る？」と保育者に聞いてくるようになりました。そして、「できないよ～」と言って苦戦しながらもジャンパーを頑張って着ようとしています。ファスナーの下を左手で押さえながら…とても難しいですが、保育者に手を添えてもらいながら出来ると、お友だちを手伝おうと知る姿も見られるようになってきました。1月も天気が良いければ、元気に戸外に出かけようと思っています。

<1月の予定>

8日(金) 新年お祝い会 12日(火) 避難訓練 14日(木) 身体測定

<1月のねらい>

- ・冬の自然や簡単な伝承あそびに触れ、楽しむ。
- ・衣服の着脱に興味を持ち、簡単なものは自分で着脱してみようとする。



お誕生日 おめでとう！！

さん

さん

クリスマス、あった～！

12月に入り、散歩道のあちらこちらでクリスマスの装飾が見られるようになると、「クリスマス、あったよ～！」「こっちも、クリスマス～！！」と装飾の見つけ合い合戦に…。最近、子どもたちの言葉がどんどん増えており、保育者やお友だちとの会話が弾みます。「きれい～！」とうっとりする子どももいました。

クリスマス会では、クリスマスソングを歌ったり、曲に合わせてエッグマラカスでリズム遊びをしたりして、クリスマスの雰囲気を存分に楽しみました。

本町北公園！

12月は、こぐま組と本町北公園に出掛けました。公園には、砂場やすべり台、小さいジャングルジム、鉄棒、スプリング遊具があります。固定遊具は、すべり台は軽々出来るのですが、ジャングルジムはどのように手足を動かしていけば良いのか分からないようで、1段昇って「こわい…」と言う子も…しかし、こぐま組がやっていると、やってみたくなり、どうやっているのかを、自然に見て学びやろうとします。1年大きいお兄さんとお姉さんから受ける刺激は絶大です。時間をかけて、じっくり挑戦しています。

柚子湯に入りました！

2020年12月21日(月)の冬至の日に、給食でカボチャを食べ、午後はこぐま組にて、お湯の中に柚子を入れて足湯を体験しました。お湯の中に足を入れる…という事だけでワクワクしていた様ですが、足湯を始めると、こぐま組のお兄さんお姉さんたちが先に体験していた為、手取り足取りやり方を教えてくれました。そのせいか、ちょっぴり緊張しながらの体験となり、とても、おとなしくなっていた子どもたちです。柚子を鼻につけて、柚子の香りを堪能できました。